



*H. Cámara de Diputados de la Nación*

*“2021 – Año de homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein”*

# *Proyecto de Declaración*

*La Honorable Cámara de Diputados de la Nación Argentina...*

## **DECLARA:**

**Expresar enérgico repudio al accionar de las fuerzas policiales contra familiares de víctimas de la inseguridad y concejales que se hicieron presentes en la localidad de San Justo para acompañarlos, en el marco de la entrega de patrulleros nuevos en el partido de La Matanza.**

Los familiares fueron reprimidos así como los concejales que estuvieron presentes, Lalo Creus concejal del bloque Cambiemos Juntos La Matanza y Pamela Loisi concejal del bloque Juntos por el Cambio, quienes intentaron intervenir en defensa de los vecinos ante las fuerzas de seguridad, recibiendo el mismo maltrato y abuso de autoridad.

**FIRMANTES: Berisso Hernán**

**Ritondo Cristian**

**Mendoza Josefina**

**Flores Héctor**

**Medina Martin**

**Rey Maria Lujan**

**Rezinovsky Dina**

**Torello Pablo**

**Joury Mercedes**

**Crescimbeni Camila**

**Grande Martin**

**Ocaña Graciela**

**Schiavoni Alfredo**

**Schlereth David**

**García Alejandro**



*H. Cámara de Diputados de la Nación*

*“2021 – Año de homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein”*

## **FUNDAMENTOS**

Sr. Presidente:

El día 3 de febrero, la gobernación de la Provincia de Buenos Aires realizó un acto político de entrega de patrulleros en el Partido de La Matanza. Frente a este hecho, vecinos y familiares de víctimas de la inseguridad se hicieron presentes para continuar exigiendo justicia y un plan integral de seguridad.

Durante dicho acto, tanto los familiares de las víctimas de inseguridad, como referentes políticos, se vieron envueltos en una situación de violencia y más que caótica. Las fuerzas de seguridad allí presentes, comenzaron a reprimir a las personas autoconvocadas, demostrando sin lugar a dudas un preocupante y claro abuso de autoridad, y mal desempeño.

La incertidumbre y el temor de los familiares y referentes políticos que acompañaban a los familiares de víctimas de inseguridad, se fue acrecentando a medida que en el lugar se aumentaba la presencia policial, que desde el comienzo del acto, según distintos relatos, se habría intentado por todos los medios que estos no pudieran acceder al acto. Y con el correr de las horas al no poder persuadir a los participantes, el accionar de la policía fue cada vez con más violencia y prepotencia.

Cabe destacar que el reclamo de seguridad viene en aumento por los hechos delictivos que suceden constantemente en ese partido y son de público conocimiento. Sin embargo, el reclamo de seguridad no es nuevo, y a lo largo de todo el año 2020 hubieron distintas manifestaciones de las víctimas de inseguridad y de los comerciantes que sufren diariamente este flagelo.

Es por ello que los vecinos en su totalidad reclaman, un plan integral de seguridad al Intendente de La Matanza, Fernando Espinoza, que no solo conste de la entrega de patrulleros, sino también de cámaras de seguridad, centros de monitoreo, más efectivos en las calles y una guardia urbana que de verdad esté articulada con las fuerzas policiales.

Es en este marco que los concejales de Juntos por el Cambio y Cambiemos juntos se hicieron presentes para acompañar a los familiares de las víctimas, ya que no es un reclamo nuevo y genera mucho dolor e indignación los usos desmedidos que se hacen de las responsabilidades que les fueron otorgadas mediante el voto popular,



*H. Cámara de Diputados de la Nación*

*“2021 – Año de homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein”*

dado que el intendente en particular solo se hace presente en los actos políticos, pero no acompaña a las víctimas que diariamente son azotadas por la inseguridad.

Resulta preocupante y repudiable el accionar que en el día de hoy la fuerza de seguridad han tenido para con nuestra ciudadanía. Y más que entendible el grito de ayuda que imploran nuestro vecinos de La Matanza ante cada hecho de inseguridad que están viviendo todos los días y a toda hora.

Las autoridades provinciales, como las autoridades municipales deberían disponer de la mayor sensibilidad posible para dar lugar a estos familiares que exigen de una vez por todas, ser recibidos y escuchados.

Por lo hasta aquí expuesto, solicito a mis pares me acompañen en el presente proyecto de declaración.

**FIRMANTES: Berisso Hernán**

**Ritondo Cristian**

**Mendoza Josefina**

**Flores Héctor**

**Medina Martin**

**Rey Maria Lujan**

**Rezinovsky Dina**

**Torello Pablo**

**Joury Mercedes**

**Crescimbeni Camila**

**Grande Martin**

**Ocaña Graciela**

**Schiavoni Alfredo**

**Schlereth David**

**García Alejandro**



*H. Cámara de Diputados de la Nación*

**“2021 – Año de homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein”**